Wir sind unendlich traurig über seine Entscheidung und möchten mit Euch gemeinsam Abschied nehmen von



BASILE BESSE (2008 – 2024)

am Montag, 25.11.2024 um 14 Uhr in der Elisabethkirche Langenlois

Im Anschluss ist jede_r im Arkadensaal willkommen. Wir freuen uns auf
Raum und Zeit für Begegnung.

Bis dahin ist es möglich, Basile individuell in der Kirche zu besuchen.

Seine Familie

La joie de t'avoir connu ainsi que notre amour et notre respect pour toi t'accompagnent et panseront notre douleur